



PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES

“Portalones, ¿Qué está pasando?”

Llevamos varios meses en los que prácticamente en todas las URs de la fábrica se están averiando los portalones de descarga por motivos diversos.

Está semana, sin ir más lejos, estamos teniendo constantes averías en el portalón situado en la nave 01 frente al bunker, igualmente en el de entrada a la nave P junto al comedor, etc.

En la mayor parte de los casos **los operarios nos vemos sometidos a corrientes de aire que se pueden evitar** y que tienen como resultado gripes, resfriados etc. Además de penalizar la sensación térmica; *“de nada vale poner la calefacción en casa si luego dejamos las ventanas abiertas”*.

Por ello, es necesario tomar medidas correctoras urgentes para solucionar esta problemática de forma inmediata.